
 

1 
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

  

 

ATA 018/2021 
  

 
Ao terceiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se 

em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental 

o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Colocada em discussão, a Ata Nº 017 foi aprovada 

por todos. Não houve: tribuna livre e pedido de informação. Correspondência: Ofício nº 103/2021. As Indicações 

expostas, foram subscritas por Delcio: Nº 37 propôs à Administração Municipal que análise da viabilidade de instalação 

de calçadas de Passeio Público nas ruas laterais às margens BR 386 no trecho compreendido entre o Mercado Souza 

e o Baixadão. Colocada em discussão, Codécio advertiu que o trecho mencionado, é de responsabilidade da CCR, Leo 

complementou, afirmando que é necessária autorização da empresa para tal e ideou visita a instituição para reivindicar 

a realização do serviço por esta. Com isto, Delcio retirou a proposição. Nº 38 indicou a necessidade de manutenção 

predial onde está locada a Brigada Militar bem como, de se reavaliar o Art. 2º da Lei 1.170 de 25 de outubro de 2011 

que trata do Auxílio Moradia para os Policiais Militares. Delcio comentou visita ao local e observou que há necessidade 

de melhorias. Em discussão, Leu falou favorável a realização dos reparos, mas também defendeu que deve ser 

buscado a permanência dos brigadianos no Município, para que se consigam mais benefícios para a Brigada; João 

compreendendo a colocação de Leu, mas salientou que deve haver melhorias para que os policiais residam no 

município; Codécio comentou que a falta de registros de ocorrências dificulta nas reivindicações junto ao Estado – 

“ganhamos carro e armamento, mas não usufruímos porque fica em Bom Retiro”; Sergio ressaltou que o problema que 

causa o revezamento com Bom Retido é consequência da falta de efetivo; Por fim, Delcio colocou que é importante 

incentivar os policiais militares para que desejem vir para o Município. Colocada em votação, a indicação foi aprovada 

por todos. Grande Expediente: não teve. Na ordem do dia, foi unanimemente aprovado o Projeto de Lei Nº 037/2021 

(autoriza suplementação de recursos por redução). João se disse favorável ao projeto, mas advertiu que as alterações 

no orçamento podem causar impactos futuros ao Regime Próprio dos Servidores; o PL foi aprovado pela Casa. Em 

comissão: PL 029/2021. Pronunciamentos pessoais: Leo comentou que juntamente dos vereadores Álvaro e Nelson 

acompanharam o Prefeito e o Secretário de Obras em visita ao processo de asfaltamento desenvolvido no Município 

de Imigrante (o município faz a base e a empresa coloca o asfalto) com redução de custos. Sobre a volta das aulas – 

“já começa a melhorar, já começa a dar vida na cidade de novo”. João também se disse feliz com a retomada das 

aulas, comentando benefício ao comércio; relatou que fará reunião com o prefeito para tratar dos animais abando nados 

no Município. Sobre a segunda dose da vacinação contra o Covid, mencionou que as pessoas estão questionando, 

afirmou ter solicitado essa informação para a Secretária de Saúde, lamentando não ter sido atendido, pois poderia ter 

trazido o esclarecimento para a população. Nelson, também comentou ida à Imigrante, relatou que a cada 200m de 

base que o Município faz com seu maquinário economiza quantia que pode utilizar para fazer mais 500m. Codécio 

também comentou entusiasmo pela volta das aulas e disse ansiar também a retomada das atividades esportivas; das 

obra de asfaltamento, falou da economia que será gerada com a utilização da frota Municipal e também tendo o material 
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britado, podendo ser feitos mais quilômetros de asfalto; sobre a agricultura, comunicou que já estão sendo realizados 

fretes de calcário para os agricultores; informou que a Secretaria de Obras está trabalhando na manutenção preventiva 

das estradas; se disse orgulhoso por ser funcionário do Município elogiou o grupo de trabalho e salientou – “aquele 

trabalho que está sendo feito lá em Imigrante, nós vamos aperfeiçoar”. No Espaço de Liderança: Leo comentou sempre 

apoiar a Brigada Militar, observou que o auxílio deve ser para policiais que residam e trabalhem no aqui no Município; 

falou que a pratica do esporte foi classificada como essencial e que já estão liberados; sobre a vacinação, disse também 

ter ouvido reclamações e esclareceu que as aplicações das doses variam conforme o laboratório da vacina aplicada; 

em aparte João queixou-se por não ter recebido o esclarecimento solicitado à Secretária, Álvaro complementou que 

conforme informação repassada pela mesma, a vacina que está em falta é a Corona-Vac, retomando, João disse que 

a maior preocupação é quanto a validade da dose aplicada; quanto aos animais, mencionou a possibilidade de criar-

se no Município uma Associação protetora dos animais, citando como exemplo os municípios de Gramado e Canela, 

onde no comércio há a possibilidade dos cidadãos doarem seu troco para auxiliar em causas como a segurança, disse 

que essa ideia pode ser praticada aqui, direcionando esse valor para essa entidade; em aperte, João sugeriu que seria 

mais econômico um convênio do Município com uma entidade já existente em outro município para que haja suporte 

em casos de necessidade; Codécio observou que já teve de pagar pelo atendimento de um animal abandonado, porque 

o Município não possuía no orçamento para tal; Leo advertiu que devem ser priorizadas as pessoas e João 

complementou que a intenção não é deixar de atender as pessoas. O Presidente Delcio, agradeceu aos vereadores 

que foram ao município de Imigrante representando a Câmara e ao município vizinho por recebe-los para conhecerem 

a ideia desenvolvida; confirmou a contratação da empresa Inova que auxiliará a Casa na comunicação e divulgação 

dos atos do Legislativo; sobre a Brigada Militar, Delcio falou da relevância das colocações expostas e afirmou que estes 

necessitam de condições para serem motivados a trabalhar no Município – “ a sede é um prédio antigo e precisa de 

manutenções para que seja habitado para que seja desenvolvido o trabalho”; quanto ao passeio público (indicação nº 

37 retirada), disse que não será esquecida e que colocará novo pedido incluindo a iluminação pública – “esta Casa vais 

estar trabalhando nesses projetos porque é muito importante”; O Presidente agradeceu o andamento  dos trabalhos e 

o entendimento entre os Poderes municipais, agradeceu aos presentes e ao público de casa. Assim, nada mais 

havendo a tratar, o presidente, invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a 

todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia dez de maio, às dezoito horas e trinta minutos. 
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